

RILIS NASIONAL

Berhasil Mengungkap Kasus Curat Dalam Waktu Singkat, Kapolsek Gunungsari Mendapat Apresiasi dari Korban

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Jan 6, 2023 - 12:26



Korban Curat | Gede Enzo Juniarta didampingi Ibunya Nyoman, (06/01/2023).

Lombok Barat NTB - I Gede Enzo Juniarta (20) korban yang rumahnya di gasak oleh Pelaku Pencurian di Desa Tamansari, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat di Malam Pergantian tahun 2022.

Gede panggilan akrab dari korban mengaku tidak menyangka kalau yang mencuri dua unit sepeda motor di rumahnya saat dirinya merayakan Tahun Baru di Gili, Lombok Utara bersama keluarganya tersebut pelakunya Teman atau kenalan dekatnya sendiri.

Sebelumnya, Gede bersama Ibunya berangkat ke Gili pada (31/12/2022) untuk merayakan tahun baru bersama Bapaknya yang memang tugas di Lombok Utara. Oleh Gede mengabarkan Temannya R (salah satu Pelaku) melalui WhatsApp bahwa dirinya berlibur bersama keluarganya di Gili dan rumahnya dalam keadaan kosong.

Oleh Pelaku R direspon, "Oke besok saya susul". Namun keesokan harinya (1/01/2023) siang Gede menghubungi R menanyakan jadi ke Gili apa tidak. R pun menjawab " jadi " hanya masih di perjalanan Sepeda motor yang dikendarainya pecah ban.



"Setelah itu saya tidak menghubunginya lagi hingga saya dan keluarga balik ke rumah,"ungkap I Gede Enzo Juniarta kepada Media ini saat ditemui di Mapolsek Gunungsari, (06/01/2023).

Gede yang kala itu didampingi Ibunya Nyoman melanjutkan ceritanya bahwa setiba di Rumahnya kaget melihat Pintu dalam keadaan tidak terkunci dan berantakan. Saat itu Gede melihat dua unit sepeda motor jenis Honda Beat dan Vario sudah tidak berada di Kamar. Atas kejadian itu Gede melaporkan ke Polsek Gunung Sari.

Menerima Laporan tersebut Unit Reskrim Polsek Gunungsari langsung melakukan olah TKP dan mengumpulkan keterangan Saksi-saksi termasuk rekaman CCTV yang terekam di salah satu rumah tetangga dimana lokasinya bersebelahan dengan rumah Korban.

Melihat Rekaman CCTV tersebut Gede langsung kaget karena Satu diantara 3 pelaku yang keluar dari rumahnya menggeret Sepeda motor miliknya adalah orang yang dikenalnya (R).

Maka tak butuh waktu lama, terhitung kurang dari 36 jam Pelaku R sudah berhasil diamankan Unit Reskrim Polsek Gunungsari, dan keesokan harinya satu pelaku lainnya (D) serta orang yang membantu menggadaikan Sepeda Motor tersebut (T) berhasil diamankan di rumahnya masing-masing, sementara satu

pelaku lainnya masih DPO.

"Sama sekali tak menyangka kalau yang melakukan pencurian tersebut adalah orang yang kerap makan tidur di rumah saya," jelas Gede.

"Saat saya hubungi R setelah melaporkan peristiwa tersebut, R malah mengajak saya ronda untuk mengetahui pencurinya. Namun setelah saya kirim rekaman CCTV R tidak merespon dan bahkan memblokir nomor telepon saya," jelas Gede.

Sementara itu Ibu Nyoman yang merupakan Ibunya Korban menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Polsek Gunungsari dan jajarannya terutama kepada Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH, karena terhitung kurang 2 hari dua unit sepeda motor dan pelaku pencurian berhasil di tangkap.

"Selaku masyarakat saya menyampaikan terimakasih kepada Kapolsek karena Laporan anak saya begitu cepat di atensi sehingga kasus ini dapat diungkap dan sepeda motor bisa ditemukan dalam waktu yang terhitung singkat. Kami atas nama Masyarakat sampaikan Apresiasi kepada Polisi," tutupnya. (Adb)